

Así lo confirmaron autoridades del gobierno español que llevan adelante la investigación sobre los vínculos entre el grupo terrorista ETA y los regímenes de Hugo Chávez y los hermanos Castro. **Insisten en que los extremistas reciben protección y son entrenados en la región.**



Según aseguran desde España, **algunos miembros de la ETA están refugiados en Cuba**, por lo que, hace poco menos de una semana, efectivos de la Comisaría General de Información

viajaron hacia la isla para realizar un censo de la cantidad exacta de terroristas que están allí

El portal español *El Mundo* indicó en su edición digital que hace siete días dos comisarios de Información y subordinados **viajaron hacia el territorio de los hermanos Castro para recabar información sobre los terroristas escondidos en la isla**

El mismo portal aseguró – según fuentes – que **cerca de 200 miembros de la agrupación**

ESPAÑA ASEGURA QUE HAY MÁS DE 200 ETARRAS ESCONDIDOS ENTRE VENEZUELA Y CUBA

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 21 de Marzo de 2010 10:41 - Actualizado Domingo, 21 de Marzo de 2010 10:46

están diseminados por Sudamérica, varios de ellos en Venezuela y en Cuba

.